

# 3学年通信

R 2 . 5 . 22  
発行  
No . 6  
文責 富所 淳子

左下は、学年集会でも話した、今、お気に入りの言葉です。言葉には「言霊」という力があるので、人を奮い立たせることができるはず！

## 今だからできることを・・・

去る19日、ようやく3年生の“学年開き”ができました。5人の新担任団で、今年1年を、今まで以上に“明るく・楽しく・前向きに”みなさんと一緒に活動していきたいと思っています。

学年集会で、担任団からの話を真剣に聞いているみなさんの姿を見て、本当にうれしくなりました。マスクで顔半分が見えなくても、その瞳や姿勢がみなさんの思いを表していると感じました。これから、しっかり活動していこうという最上級生としての自覚が伝わってきました。

今後の学校生活も、今まで当たり前にしてきたことが、思うようにはできないことがあるでしょう。だからこそ、“今、できること”“今、しなければならないこと”を、1つ1つ実行していきましょう。

例えば、マスクで顔を覆っていて、互いの表情を読み取ることが難しい今だからこそ、今まで以上に“言葉”で、相手に情報や気持ちを伝えましょう。そのとき、自分の伝えたいことを正しく伝え、相手に理解してもらえるのはどんな言葉なのか、どう表現すればいいのかを考えてほしいと思います。

昨年、国語の授業で学習した「言葉の力」という随筆で、著者の大岡信さんは『人間全体が、言葉の1つ1つに反映してしまう』と述べていました。言葉とは、使う人の人間性や思いが表れてしまうので、同じ言葉でも、相手の立場や気持ちを考えて使えば「思いやりのある美しい言葉」と感じられ、相手のことを考えていなければ、「傷つける悲しい言葉」と感じられるということです。

ちゃんと話しているのに、相手が「わかってくれない」ではなく、相手に「わかってもらう」を意識して話してみましょう。きっと、世界が変わりますよ！

来週からは、4時間日課ではありますが、教科の授業も始まります。みなさんと一緒に学ぶことを、とても楽しみにしています。今だからできることを、共に、頑張っていきましょう！

### 始まりがあれば、終わりがある。

by 千葉 雄大

どんな苦しいことや辛いことにも終わりが  
あるから、決してそれに負けない。また、  
どんな楽しいことにも終わりがあるから、  
その一瞬一瞬を大切にす。

### 絶対諦めない！とにかくやってみる！

by 天装戦隊ゴセイジャー

ゴセイレッド・アラタ

### 提出物へのご協力

#### ありがとうございます

「健康観察カード」「保健調査票」  
「自転車点検表」「PTA役員の投票」  
「メディア調査」などの点検や記入に  
ご協力いただき、ありがとうございます。  
「健康観察カード」は、当面の間、継続  
しますので、健康観察や押印をよろしく  
お願いいたします。